



Peace Now! News No.1

～広島・長崎・沖縄 2018年開催案内～



全国大学生協連
発行日：2018/5/2
発行者：中山拓登

2018年夏、Peace Now! 開催!

平和への想いを全国の仲間と交流し考えあい、
平和への取り組みを始めよう!



? Peace Now! とは

組合員を対象とした、平和を考えるための「体験型学習プログラム」です。

日本国内で戦争の傷跡を見ることができる場所である、被爆地の広島・長崎
および、日本で唯一地上戦が行われた沖縄で開催します。当日は、被爆者や戦
争体験者の証言を聞いて当時の様子を追体験したり、今も残る戦跡を巡ったり、
参加者同士が自分の考えを交流したりして、平和について考えを深めます。



現地で“見る”



戦跡や石碑、資料館、
米軍基地など、さまざま
な場所に赴いて学びます。
教科書やテレビでは学べな
いことを自分の目や耳、肌
で感じることができます。



仲間たちと“話す”



全国から集まった参加者と、
自分の想いや考えを伝え合
います。様々な考え方を知り、
自分の考えを整理し深めるこ
とができます。それぞれの地
に戻った後も励まし合える全
国のつながりができます。



体験者や現地の人の声を“聞く”



戦争を体験した方や現地
に住んでいる方から、戦
争当時のことや今抱えて
いる問題を直接聞きます。
一人ひとりの人生から、
深く学び考えることがで
きます。



Peace Now! をつくる現地の大学生たち



Peace Now!の内容は、その
地域の大学生が中心となつて
作っています。現地で過ごす
学生が感じていること、考え
ていること、伝えたいことが
たくさんつまっています。

2017年の参加者の声



72年前、この沖縄という地で起こってしまった出来事は、容易には
理解しがたいが、自分もまた私たちに同じ人間が、この場所に存在し、
生きていたのだという実感を感じた。そして、今ある“平和”は戦争の犠牲
という常識は、最後必ず平和を築こうと努力してくる人々の血の跡に由来する。

「参加したからこそ分かること」
「Peace Now!を始まりに考えるようになること」
ひとつひとつがあなたの発見と成長に。

現地にいると、現地の人に直接意見がきけること、体験者のお話が
きけること同じ立場の人と意見交換ができること、意見を認めあえること。
この機会が与えられたこと、この4日間 様々なことに平和を感じました。





Peace Now! 2018 概要

* 2018年の実施内容は2017年から変更する可能性があります。



Peace Now! Hiroshima

日程：2018年8月5日(日)～8日(水)

場所：広島県広島市内

原爆ドーム

平和記念資料館

平和記念式典参加

式典参加者にインタビュー など

2017年は**25大学生協69名**が参加！

Peace Now! Nagasaki

日程：2018年8月8日(水)～11日(土)

場所：長崎県長崎市内

浦上天主堂

原爆資料館

平和祈念式典参加

被爆者講話

など



2017年は**26大学生協65名**が参加！



Peace Now! Okinawa

日程：2018年9月3日(月)～6日(木)

場所：沖縄県内

首里城、ガマ

米軍基地について

平和祈念資料館

戦争体験者の証言

など

2017年は**29大学生協85名**が参加！

2018年の参加申込・実施企画は、5月～6月にお知らせします！



Peace Now! についてもっと知りたい！

Peace Now! 特設HPを
見てみよう！(大学生協連HP)
<http://www.univcoop.or.jp/peacenow/index.html>

こちらから
アクセス！ →→→



インタビュー記事や
過去のPeace Now!の
情報などがあります！



**No.2は5月下旬発行予定！
参加募集や申込方法をご案内します☆**

本ニュースに関するお問い合わせは
全国大学生協連学生委員会 中山拓登 (nakayama.tk@fc.univcoop.or.jp) までお願いいたします。